

Sección Página 06.02.2010 Ciudad

Le recla

> Visita Mandatario la Colonia El Arenal y le llueven protestas de familias afectadas Manuel Durán

El Gobierno de Marcelo Ebrard utilizó todos sus recursos, echo mano de todos sus operadores, de la Marina, del Ejército, y aún así los reclamos en El Arenal no cesaron.

Pidió la declaratoria de zona de desastre y su equipo hizo compras extraordinarias de agua y comida, abrió un centro de acopio de ayuda.

El Jefe de Gobierno realizó un recorrido por las zonas más afectadas abordo de un vehículo anfibio de la SSP, y dentro pudo ver a cientos de personas atrapadas en los segundo pisos de sus casas y entre el agua le pedían ayuda.

En la sección conocida como Casitas un grupo de jóvenes, que en vano trataban de sacar agua de su calle, retaban a Ebrard a que se bajara a ayudarles.

Los camiones de la basura, de los servicios públicos en general, unidades de la Marina sirvieron

como taxis y patrullas de seguri- ban trabajando. dad para las calles de El Arenal.

Êl calculo de Ebrard era de que había unas mil 500 casas seriamente afectadas, que desde hace mucho tiempo no se presentaba una situación similar en la ciudad.

Adelantó que los habitantes debían soportár una larga y húmeda noche, pues hasta este sábado podrían terminar de drenar las aguas negras que mantienen inundada a la Colonia.

Unidades de la CFE revisan las líneas eléctricas de la colonia para tratar de instalar plantas de luz, restituir transformadores y en su caso poder iluminar las calles inseguras.

Desde temprano, los vecinos se lanzaron en reclamos contra Ebrard y parte del gabinete que lo acompañaba, porque no les han ayudado a poner diques o bien sacar las aguas negras que se meten a sus casas. Un par de señoras se soltaron en llanto para mostrarle su desesperación,

Cesar Rodríguez dijo directamente a Ebrard que su personal no ayudaba, que el agua no des-

cendía, incluso lo invitó a visitar las calles donde los vecinos esta-

Para calmar los ánimos. Ebrard pidió a la gente que hiciera una fila para atender a cada una de las personas, así lo hizo y se quedó todo el día en el campamento.

Desde la madrugada del viernes, personal de la Armada de México auxilió a la autoridad civil con lanchas y camiones para el patrullaje de calles, donde la mayoría de las familias se negaba a salir, resguardándose en las partes altas de sus casas.

El subsecretario de Gobierno, Juan José García Ochoa, reportó desde la madrugada que en los albergues se estaba tratando de convencer a adultos mayores, niños y discapacitados a trasladarse a los albergues, y prometió que por cada caso habrá una indeminización, que podría oscilar entre los 3 mil y 15 mil pesos.

Por su parte, Alejandro Piña, Jefe Delegacional de Venustiano Carranza, llegó a la zona de campamentos recién cambiado y con los tenis limpios, nunca estuvo en la carpa con el Jefe de Gobierno, traía su propia logística.



 Ante los reclamos y protestas vecinales. Marcelo Ebrard decidió atender a cada afectado de El Arenal.



Página 1 24587.71 \$ 2 Tam: 248 cm